EDITORIAL

Arribamos al número 1-2020 de la Revista Venezolana de Análisis de Coyuntura y tenemos para esta edición seis trabajos de particular importancia. El primer ensayo corresponde al Emérito Profesor Doctor Asdrúbal Grillet Correa, quien añade otra investigación a su línea de estudio de la economía monetaria, la inquietud que genera el artículo es la eliminación progresiva de las monedas nacionales en países de poco desarrollo relativo y su sustitución por el Dólar y el Euro, el título de la investigación lo enuncia hasta en tono de pregunta: ¿Dolarización estadounidense o euroizacion?

El segundo ensayo se titula *Rightsizing the public sector: a challenging step forward in economic reforms*, escrito por el profesor Asistente de la Universidad Metropolitana Jorge Luis Hernández Rodríguez, se trata de la búsqueda de un modelo teórico para proponer la reducción del sector público, con aplicación al caso venezolano con miras a un posible programa de estabilización.

El tercero es el ensayo del profesor José Gregorio Petit de nuestra escuela de Economía quien diserta sobre *Los fundamentos teóricos de la Revolución Bolivariana y del Socialismo del Siglo XXI*. Es un trabajo descriptivo que parte de fuentes primarias, El profesor Petit inicia su descripción por la propuesta originaria del "árbol de las tres raíces" hasta llegar a los cuatro ejes fundamentales de lo que todavía se intenta con este proyecto que son El desarrollismo democrático regional, La economía de equivalencias, La democracia participativa y protagónica y Las organizaciones de base.

El cuarto artículo corresponde a un estudio del profesor Cesar Guerra denominado *Demanda de importaciones, índice de tipo de cambio real multilateral y producto interno bruto. Venezuela, 2000 – 2017*, que es un estudio por el cual estima la demanda de importaciones relacionada a los precios relativos y al PIB real, y demuestra una tendencia clara a la apreciación de la moneda nacional en el período en estudio. Se hace aplicación de las técnicas econométricas de punta, encontrándose resultados bastante interesantes.

El quinto ensayo lo presenta el Sociólogo y Profesor Investigador de nuestra Universidad Central de Venezuela Xavier Valiente, que se titula: *Venezuela. Evolución histórica de las políticas y programas de vivienda (1928-2010)*, es un trabajo retrospectivo de las políticas y resultados en materia de vivienda en Venezuela que, a pesar de algunos aciertos, resulta todavía un problema sin solución entre las políticas públicas venezolanas.

Nuestro último ensayo no desmedra en nada los anteriores producto del profesor de nuestra escuela de Sociología Erly J. Ruiz, el profesor Ruiz titula su ensayo: La justificación recursiva: La ciencia <<social>> de Atilio Borón y es una revisión crítica de los trabajos de Borón, resulta interesante que el Prof. Ruiz eche mano de la obra de Friedrich Hayek, Jean Francois Revel y Carlos Rangel, es toda una recensión de alto nivel, que recomendamos como debate propio de una universidad con amplitud de criterio.

Queremos agradecer muy sentidamente a nuestros autores por la propuesta de sus trabajos en nuestra publicación y también a los árbitros, quienes de una manera generosa gastan parte de su tiempo para aportar sus ideas y recomendaciones. De la misma manera, a quienes laboran en la parte operativa de la revista, ya que su labor tesonera permite ofrecer un producto de calidad para los miembros de nuestra querida universidad y que sirve para mostrar el nivel de nuestra academia.

También es necesario agradecer la confianza de las autoridades en nosotros para guiar esta publicación de la cual nos sentimos orgullosos.